

Journal d'études psychologiques

Science, philosophie et religion

La Politique Divine

La Politique Divine est un concept qui propose une approche spirituelle et éthique de l'organisation et de la gestion de la société. Ce terme suggère

De plus, l'intégrité est considérée comme une valeur centrale, exigeant que les dirigeants et les citoyens agissent toujours conformément à des principes honnêtes et transparents. Le respect mutuel, quant à lui, est essentiel pour garantir une coexistence pacifique et équilibrée, car il reconnaît la dignité intrinsèque de chaque personne, indépendamment de ses différences.

Parmi les principaux objectifs de ce concept figure la promotion du développement humain intégral. Cela signifie valoriser à la fois les aspects matériels et spirituels de l'existence, en reconnaissant que l'être humain est un être bio-psycho-socio-spirituel. De cette manière, la Politique Divine cherche à créer des conditions permettant à chacun d'atteindre son plein potentiel, non seulement sur le plan économique, mais aussi dans sa dimension spirituelle et morale.

Un autre objectif important est l'équilibre entre le progrès social et le respect des principes universels. Le développement ne peut être atteint au détriment des valeurs fondamentales qui soutiennent la coexistence humaine. Ainsi, toutes les initiatives politiques doivent être évaluées à la lumière des valeurs de compassion, d'intégrité et de respect mutuel, afin de garantir que le progrès soit véritablement durable et bénéfique pour l'ensemble de la collectivité.

La Politique Divine représente une invitation à une réflexion profonde sur la relation entre spiritualité et vie publique. Il s'agit d'un appel à ce que les pratiques politiques soient en harmonie avec les valeurs les plus élevées et universelles, favorisant une société plus juste, harmonieuse et centrée sur le bien commun. En adoptant cette perspective, les dirigeants et les citoyens sont encouragés à agir avec conscience

éthique, recherchant toujours l'équilibre entre le progrès matériel et l'accomplissement spirituel, au bénéfice de toute la société.

L'Esprit Joanna de Ângelis, dans le livre « Monde Régénéré », indique que « La Politique de Jésus est celle dans laquelle l'amour prédomine sur toutes les possibilités imaginables.

« L'amour pour l'ordre établi par les Lois Divines, qui doivent prévaloir comme directives de sécurité dans toutes les situations qui se présentent au cours de l'existence.

L'amour pour les devoirs de favoriser le progrès et de l'encourager à travers un équilibre parfait entre les différentes lignes de pensée et d'idées... »

Chaque fois que le débat d'idées dévie vers l'agressivité contre celui qui les porte, l'amour échoue dans sa mission d'union et de fraternité. Il y a alors passage de la politique du bien, qui doit être la structure de tous les efforts, à celle de la force, de l'imposition du non-respect aux Codes Suprêmes de la Vie.

Un tel événement démontre la fragilité de la raison face aux faits, de l'examen exhaustif qui doit être appliqué avant de diverger et de désapprouver, en étant victime des passions égotiques et dictateur dans la manière de vivre et de travailler...

On observe actuellement une période où le pouvoir de la force, pour les avantages qu'il procure à celui qui le détient, devient légitime, en flagrant mépris des objectifs qui permettent la construction de la paix et du progrès dans le monde, un chemin regrettable qui commence sous forme de désaccords entre les membres de la société... La vie humaine exige une éthique de comportement, afin de s'ajuster au programme universel.

Evanise M Zwirges

Psychothérapeute



l'existence de principes supérieurs, guidés par la sagesse divine, qui doivent orienter les décisions et les actions des dirigeants, mais aussi des citoyens en général. En adoptant cette vision, on cherche à éléver le débat public et la pratique politique à un niveau où les valeurs universelles constituent la base de toute vie collective.

O fundamento central da Política Divina repousa na busca pela justiça, pela harmonia e pelo bem comum. Nesse contexto, a justiça não se limita ao cumprimento das leis, mas está profundamente enraizada nos valores éticos e espirituais que promovem o respeito mútuo entre todos os indivíduos. O conceito enfatiza a importância da compaixão nas relações humanas, reconhecendo que as decisões políticas devem levar em consideração o sofrimento e as necessidades do próximo.

Gestion des intérêts collectifs

Jésus nous appelle à vivre Son Évangile, nous indiquant la route pour ce faire, car Il est le Chemin de la Vérité et de la Vie.

Il est le conducteur sûr de tout le troupeau vers Dieu. Il ne laissera perdre aucune brebis, car Il aime chacune également, sans distinction, et se donne constamment pour que toute l'Humanité soit heureuse et vive les joies de la paix, dans le champ de l'amour.

Sans exclusions ni divisions, Il offre tout à tous ! Sa leçon est celle de la fraternité la

Il a vécu avec les mendiants, soigné les lépreux, accueilli les prostituées, mais il a aussi reçu le docteur de la loi, laissant avec lui et pour l'Humanité la leçon de la réincarnation ; il est allé dans la maison du riche, humble, percepteur d'impôts, et son monde intérieur était rempli.

Pour tous ! Il est venu pour tous ! Son Évangile est pour tous ! Le Père est le nôtre, le pain est le nôtre, le pardon pour nos offenses

Valeurs éthiques et morales

Dans la vision spirite, les valeurs éthiques et morales s'entrelacent d'une manière qui unit la réflexion sur nos actions et leurs conséquences individuelles et collectives avec notre comportement dans tous les domaines où nous agissons : famille, travail et société.

Jésus-Christ enseignait la moralité et l'éthique, en plus de l'amour, pour le progrès de l'humanité, et la doctrine spirite encourage cette pratique pour le développement de vertus telles que la charité et la justice, en se concentrant sur de bonnes relations interpersonnelles et la construction d'un monde fraternel.

De ce fait, les valeurs éthiques préconisées par la doctrine spirite sont : charité morale (amour véritable pour autrui au quotidien), indulgence (vertu de ne pas juger autrui), tolérance (respect des différences), connaissance de soi et réforme intérieure (éducation qui transforme les habitudes et la conscience), loi de cause à effet (importance des actions vertueuses pour l'évolution).

Et les valeurs morales sont : la solidarité (don pour soulager la douleur d'autrui), la justice sociale (intervention active pour une société plus juste), la responsabilité sociale (actions pour obtenir un monde meilleur), le progressisme (chercher des avancées pour le bien), la fraternité (amour et union entre tous les êtres).

Par conséquent, on en conclut que la règle de bien agir est de distinguer le bien du mal, fondée sur l'observation des lois de Dieu.

« L'homme agit bien lorsqu'il fait tout pour le bien de tous, car alors il accomplit la loi de Dieu ». « Le Livre des Esprits », question 629.

Lilian Buniak

Psychologue Clinicienne



Logistique

Journaliste
Rita de Cássia Escobar

Édition
Evanise M Zwirte

Collaboration
Rita de Cássia Escobar - Révision
Cintia C. dos Santos - Traduction en anglais
Clarivel D. Gimenez - Traduction en espagnol
Nicola P. Colameo - Traduction en italien
Seweryna Akipbało-klementowska - Tłumaczenie na język polski

Rédaction
Evanise M Zwirte
Lusiane Bahia
Lilian Buniak
Evanise M Zwirte
Adriane Viola Bacarin
Davidson Lemela

Design graphique
Evanise M Zwirte

Réunions d'études (en portugais)
Dimanches: 20 h - 21h
Lundis: 20 h - 21h
Mercredis: 20 h - 21h
Samedis: 17 h - 19h30

Réunions d'études (en anglais)
Mercredis: 19 h - 19.30 h

BISHOP CREIGHTON HOUSE
378, Little Road - SW6 7PH - London
Informations : + 44 0778484 0671
E-mail: spiritistsp@gmail.com
www.spiritistsp.org
Registered Charity N° 1137238
Registered Company N° 07280490

plus authentique, Jésus nous enseignant la conciliation des différents intérêts : nous sommes frères et devons ainsi nous voir, solidaires les uns des autres.

L'Évangile est rempli de ces pages ! Il a proclamé les étapes que nous devons entreprendre pour retrouver le Père, indiquant ce que signifie être bienheureux (Matthieu 5:3-12), comment être juste, quelles décisions prendre par charité, et que toutes ces propositions sont de véritables expressions du plus grand des sentiments qu'est l'amour. Il a lavé les pieds de ses disciples (Jean 13:1-17), démontrant que servir doit être le but du chrétien.

Il a apaisé la faim, qu'elle soit matérielle ou spirituelle, des foules (Matthieu 14:13-21 ; Matthieu 15:32-39), avec l'exemple qu'il n'y a aucune nécessité qui doive être négligée par nous.

est le nôtre.

Les offres évangéliques de rédemption sont collectives ! Mais il y a quelque chose qui est exclusif et motivant pour tout le reste : la volonté d'être heureux ! Seule la volonté consciente d'être heureux nous conduira à écouter et voir Jésus avec sagesse afin de suivre Ses pas.

Notre responsabilité est collective, prendre soin de notre prochain, de notre frère, nous unir en Son nom pour que la vie puisse être un grand hymne de louange à l'amour, au respect, à la communion et à la paix. Il a confiance en nous !

Lusiane Bahia

Avocate



La sécurité en Dieu

La sécurité en Dieu est un thème central pour beaucoup de personnes qui cherchent à fonder leur vie sur la foi. Cette réflexion a pour objectif de présenter, de manière structurée, les idées principales sur la manière de trouver et de maintenir la sécurité dans la confiance en Dieu.

Faire confiance à Dieu signifie reconnaître que, quelles que soient les circonstances extérieures, il existe une source sûre qui ne faillit jamais. La confiance en Dieu ne dépend pas des situations favorables, mais de la certitude qu'Il est présent et qu'Il contrôle toutes choses.

La peur et l'insécurité font partie de l'expérience humaine, mais en se tournant vers Dieu, il est possible de trouver la paix. Savoir qu'il existe un but et que Dieu prend soin de chaque détail apporte la tranquillité au cœur. Cette confiance permet d'affronter les défis avec courage et sérénité.

« La sérénité habitera avec nous sur Terre lorsque nous comprendrons que chaque créature-frère a son propre corps, avec ses rêves, engagements, réalisations et initiatives auxquels elle s'associe, ce qui nous éloignera des jugements hâtifs et des condamnations injustes, afin que nous vivions pleinement la règle d'or, dont la pratique est le cœur du bonheur, afin que nous soyons dans le bonheur du cœur », conseille Emmanuel, dans le livre « Calme ».

Cette vision de Dieu offre un chemin vers la connaissance de soi et la sérénité, où la foi s'allie à la raison et la spiritualité devient une pratique quotidienne. Ainsi, l'individu trouve un sens et un but, guidé par la compréhension que Dieu, dans sa perfection et sa justice, est le principe soutenant toutes choses et nous oriente vers le Bien et l'évolution.

Evanise M Zwirte

Psychothérapeute



Poderes emergentes e transformações sociais

Nous vivons le seuil d'une nouvelle ère, où d'anciennes formes de pouvoir s'effondrent et de nouvelles expressions de conscience commencent à émerger. Au milieu des conquêtes technologiques et de la mondialisation, l'être humain connaît une inquiétude existentielle sans précédent. Jamais nous n'avons eu autant accès à l'information et, paradoxalement, jamais nous ne nous sommes sentis aussi perdus quant au sens de la vie. Cette contradiction révèle l'épuisement d'un modèle civilisationnel fondé sur l'égoïsme, la recherche effrénée du plaisir et la domination matérielle.

La proposition psychologique de Joanna de Ângelis, à la lumière de la Doctrine Spirite, offre une lecture lucide de ce scénario. Selon l'auteure, l'humanité traverse une phase de transition : l'ancien monde de l'ego cède la place à un nouvel âge de conscience et d'intégration spirituelle. Les crises sociales, morales et émotionnelles que nous observons sont les symptômes d'un accouchement collectif, dans lequel l'être humain est appelé à éveiller ses pouvoirs intérieurs, non mesurés par la force, mais par la capacité d'aimer, de comprendre et de servir.

Ces pouvoirs émergents ne se réfèrent pas à de nouvelles technologies, mais à de nouvelles formes de conscience, ce sont les nouvelles capacités qui s'éveillent chez l'être humain, tant au niveau psychologique que spirituel, à mesure que l'humanité évolue. Ce sont les forces de l'esprit, à savoir : l'intuition, l'empathie, la gratitude et l'amour. Ces puissances ont toujours existé dans l'âme humaine, mais étaient endormies, elles réorganisent la vie psychique et sociale, rendant l'individu plus intégré et la société plus solidaire. Il s'agit d'un progrès évolutif qui unit raison et sentiment, science et spiritualité, dans une proposition d'intégralité de l'être, qui reconnaît

en lui-même la présence divine et la traduit en attitudes éthiques et constructives ce qu'il identifie être lui-même.

Ainsi, les transformations sociales qui se multiplient devant nos yeux ne sont pas seulement politiques ou économiques ; elles sont essentiellement spirituelles. L'humanité apprend, par la douleur



et par l'expérience, à remplacer le pouvoir de domination par le pouvoir de la conscience. L'avenir qui se profile appartient au plus conscient, à celui qui comprend que le véritable progrès ne réside pas dans la conquête du monde extérieur, mais dans l'illumination de son propre monde intérieur, comme l'a déjà annoncé et vécu Jésus-Christ.

Adriana Viola Bacarin

Psychologue Junguiana



The sense of humanity

Par un certain matin ensoleillé, Chico Xavier, le médium d'Uberaba, se dépêchait pour se rendre au travail. Employé du Ministère de l'Agriculture, il occupait le poste de commis à la Fazenda Modelo, située dans la zone urbaine de la région de Pedro Leopoldo, dans l'État du Minas Gerais. Ce jour-là, il était en retard à cause des activités du Centre Spirite, la veille au soir, qui s'étaient terminées tard. Pour cette raison, il avait peu dormi, et il lui avait donc été difficile de se lever de son lit ce matin-là. Il marchait distrait, sans prêter beaucoup d'attention au trajet, absorbé par les pensées relatives aux recommandations qu'Emmanuel, son mentor spirituel, lui avait faites concernant les travaux du Groupe.

Comme il le faisait toujours, il raccourcissait le chemin pour se rendre au travail en empruntant les sentiers des diverses fermes de la région. Chico marchait à grands pas à travers ce paysage luxuriant, entre les arbres qui serpentent le chemin couvert de fleurs de toutes les couleurs. Distrait dans ses pensées, il ne remarquait pas les rayons de soleil qui se faufilaient à travers les feuilles des arbres et éclairaient son visage, tandis qu'une brise fraîche d'automne effleurait sa peau blanche. Soudain, le son d'une voix féminine lui vola ses pensées, car il entendit distinctement quelqu'un l'appeler :

— Chico !... Chico !...

Le jeune homme s'arrêta et se retourna. À environ cent mètres se trouvait une petite habitation en bois, une maison très simple située au bord de la route. Il la reconnut immédiatement, car y résidait une dame qui fréquentait assidûment le Groupe Spirite où il

exerçait sa médiumnité missionnaire. La dame lui faisait signe, affolée, l'appelant avec insistance.

— Chico, je dois te poser une question... Viens ici, s'il te plaît — crieait la dame, visiblement inquiète.

— Ah ! ma sœur — répondit l'interpellé — désolé, mais je suis très en retard pour le travail aujourd'hui, je passerai chez toi en rentrant... — le médium continua son chemin en lui recommandant de rester sous la protection de Dieu.

À ce même instant, devant sa vision spirituelle, apparut la présence de son mentor Emmanuel qui lui dit :

— Cher Chico, il ne te coûte rien de perdre quelques minutes de ton temps pour aider la sœur qui a besoin de ton aide...

— Mais aujourd'hui, je suis très en retard...

— Quelle différence si tu as 5 minutes de retard ou 10 minutes ? Tu seras en retard de toute façon...

Le médium d'Uberaba était habitué aux arguments persuasifs d'Emmanuel, c'est pourquoi il n'objecta pas, sachant au fond de lui qu'il avait raison. Il fit demi-tour sur ses talons et se dirigea vers la maison de la dame qui l'attendait, souriant de satisfaction.

À son arrivée, il la salua courtoisement et demanda en quoi il pouvait aider. La dame, débordant de joie à la présence lumineuse de Chico Xavier dans sa modeste demeure, dit :

— Oh Chico, hier soir je suis allée au Centre et j'ai reçu une prescription dictée par l'esprit du Dr Bezerra de Menezes, mais je n'ai pas réussi à comprendre ce que disait la prescription.

Chico Xavier prit la prescription qu'il avait lui-même écrite sous l'inspiration du médecin désincarné, en lut attentivement le contenu et l'expliqua à la femme, qui l'écoutait enchantée. À la fin, elle dit :

— Merci, mon frère, pour ton affection et ton attention. Oh là là ! Je n'avais pas compris correctement, excuse mon ignorance, Chico !

Et le médium, avec sa douceur, rétorqua :

— Imagine, ma chère ! Je suis toujours à votre disposition, passez une bonne journée. Chico Xavier sortit par la porte en faisant ses adieux à la dame avec une étreinte affectueuse. Il reprit à nouveau le chemin du travail en marchant rapidement. Il avait déjà parcouru environ 50 mètres lorsqu'Emmanuel réapparut devant lui. Chico pensa : *que va-t-il se passer maintenant ?*

— Mon frère, regarde derrière toi — demanda son mentor. Chico se retourna et resta extasié. Un tourbillon d'énergie émanait de la résidence de la dame et se dirigeait vers lui, l'enveloppant comme une cascade de lumière.

— Ce sont les pensées de gratitude de notre sœur pour ton amour et ta générosité — expliqua Emmanuel — Maintenant, imagine si tu n'avais pas perdu ces quelques minutes et répondre à sa demande, que serait-il venu vers toi ?

La solidarité et l'amour sont comme le soleil : la perception des couleurs, de la lumière, de l'éclat et de la paix qu'il procure nous fait comprendre pourquoi ils ne peuvent manquer.

Davidson Lemela

Neuropsychologue